

Garagen-Brand zerstört mehrere Autos

Schaden im sechsstelligen Euro-Bereich – Kripo: Ermittlungen zur Ursache laufen



Schaden in sechsstelliger Höhe entstand bei einem Garagenbrand in Wegscheid. © FF Tölz (2)

Lenggries/Wegscheid – In der Nacht zum Donnerstag ist in einer Garage in Wegscheid ein Feuer ausgebrochen. Der entstandene Sachschaden wird auf einen sechsstelligen Eurobetrag geschätzt. Die Kriminalpolizeiinspektion

Weilheim hat die Ermittlungen zur Brandursache übernommen.

Nach Angaben der Beamten ging der Notruf am Donnerstag gegen 1.50 Uhr bei der Integrierten Leitstelle Oberland ein. Mitgeteilt wurde, dass an der Jachenauer Straße eine Garage brennt. Die sofort alarmierten regionalen Feuerwehren stellten bei ihrem Eintreffen fest, dass die Garage tatsächlich bereits in Vollbrand stand.

Das Feuer griff auch auf mehrere Pkw über, die an und in der Garage geparkt waren. „Durch das rasche und professionelle Eingreifen der Floriansjünger konnte ein Übergreifen der Flammen auf angrenzende Wohngebäude verhindert und der Brand gelöscht werden“, so das Polizeipräsidium Oberbayern Süd in einer Pressemitteilung.

Nach derzeitigen Erkenntnissen wurde durch das Feuer niemand verletzt. „Belastbare Erkenntnisse zur Brandursache liegen derzeit noch nicht vor, hier bleiben die Untersuchungen der Ermittler abzuwarten“, so die Polizei. Die ersten Maßnahmen vor Ort erfolgten durch die örtlich zuständige Polizeiinspektion Bad

Tölz. Unter Sachleitung der Staatsanwaltschaft München II werden die Untersuchungen zur Brandursache durch die Kriminalpolizeiinspektion Weilheim fortgeführt.

Im Einsatz waren die Feuerwehren Wegscheid mit einem Fahrzeug, Lenggries mit sechs Fahrzeugen, Anger mit einem Fahrzeug und Bad Tölz mit vier Fahrzeugen sowie die Kreisbrandinspektion. Inklusive Rettungsdienst waren rund 130 Einsatzkräfte vor Ort. Mit alarmiert wurde zudem die Unterstützungsgruppe örtlicher Einsatzleiter.

VA